
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 春原

　会　　議　　名 令和５年度第３回学校給食南部センター運営委員会

　開　催　日 時 令和６年１月２２日（月）　午後４時～４時35分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２Ｆ研修室

別紙（受付名簿のとおり）

運営委員　１７名　（出席者：１３名　欠席者：４名（委任状：３名））

　議　　事　　録

１　開会 進行　事務局

２　会長あいさつ ・銭谷会長（泉小学校長）

（１）令和６年度（２０２４年度）学校給食費の改定について

事務局 ・事務局より説明

会長 このことについて、質問等はございますか。

○ホームページの閲覧数が８６２回ということであるが、保護者等の世帯数はどのくらいに

　あたるか。

●世帯数は把握していないが、閲覧数は教育委員会からの通知（電子メール等）受診に

　より、興味を持ち実際に市のホームページを閲覧した件数であります。

　実際には、小中学校、保育園・幼稚園で利用している、安否確認システム緊急連絡網に

　より改定の経緯や改定額等の概略は資料添付されています。

中込小校長 ○給食費が適正であるかの答申とのことであるが、実際に給食費を決定するのは？

事務局 ●他のセンターも含めて、それぞれのセンターから出された答申書をもって、最終的に

　教育委員会において決定されます。

○今後の流れはどうなるのか？

事務局 ●給食費については、教育委員会において決定されるが、市の負担軽減措置については、

　最終的に３月の議会での承認が必要となるため、激変緩和措置の額については、それ

　以降での決定となります。

○市の負担が２０円ならば、保護者の負担増は２０円、市の負担が４０円ならば、保護者

の負担は０円となりますね。保護者負担を減らしていただければありがたい。

会長 ・意見も出尽くしたようですので、答申書案について決を取りたいと思います。

　原案どおりとすることに賛成の皆さまは、挙手をお願いします。

　　　全員挙手

会長 ・全会一致により、本案どおり決定しました。答申書の提出についましては会長に一任

　いただきたいと思います。

（２）その他

会長 ・その他ですが、何かございますか。

　出　　席　　者　

事務局

３　会議事項

泉小ＰＴＡ

栄養士
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・特にありません。

会長 ・委員の皆様から何かございますか。

中込中ＰＴＡ ○今後、給食の関する会議等の開催の予定はありますか？

　給食費改定の意見の中で、牛乳の選択制であるとか、添加物の使用についてなど、意見

　が出されていますが、これらについての検討はどこで行うのか？

事務局 ●今回の意見は、運営委員会での答申案作成に重要と考え、情報提供した。

・運営委員会は学校給食の運営に関することを議論しますが、献立については献立委員会

　で議論するべきと考えますので、今後の献立委員会へ情報提供していきます。

会長 ・以上で会議事項は終了しました、進行を事務局へお返しします。

事務局 ・会長、議事進行ありがとうございました。

４　閉会

事務局 　これで、第３回運営委員会を閉じます。本日はお忙しいところ、ありがとうございました。

事務局


